

Herr Peter Neller
Stadt Bamberg

Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille

Sehr geehrter Herr Neller,

Sie engagieren sich seit 28 Jahren in der Kommunalpolitik und haben sich dabei um die kommunale Selbstverwaltung sehr verdient gemacht.

Bereits 1996 wurden Sie in den Stadtrat von Bamberg gewählt, dem Sie seither ohne Unterbrechung angehören.

In all den Jahren haben Sie durch Ihre engagierte Mitwirkung zur Verwirklichung vieler wichtiger Vorhaben in der Stadt Bamberg beigetragen. Sie haben sich für die Stärkung des Einzelhandels in der Bamberger Innenstadt eingesetzt, so z.B. für den Erlass von Sondernutzungsgebühren und die Bereitstellung von Flächen für Marktkaufleute und Schausteller oder für Sondergenehmigungen für Pop-up-Flächen. Außerdem setzten Sie sich für zusätzliche Freischankflächen und den Erlass der Gebühren für Gastronomen während der Pandemie-Zeit ein. Ein großes Anliegen sind Ihnen auch die Schulen in Bamberg. Hierzu fordern Sie regelmäßig Berichte zu deren Modernisierung und Sanierung an, wie z.B. der Dom- und Kaulbergschule, der Wildensorger Schule und der Rupprechtschule. Großen Einsatz zeigen Sie auch für den Brand- und Katastrophenschutz in Bamberg und haben die Erarbeitung einer Personalbedarfsanalyse für die Ständige Wache erbeten. Durch die erfolgreiche Umsetzung konnte zusätzliches Personal für die Feuerwehr in Bamberg eingestellt werden. Darüber hinaus engagieren Sie sich auch für die Stadtteile Bamberg-Ost und Gartenstadt, um z.B. die energetische Sanierung des Fuchsparkstadions voranzubringen.

Aktuell wirken Sie als Sprecher im Personalsenat, als Sprecher im Konversions- und Sicherheitssenat und als stv. Sprecher im Bau- und Werksenat mit. Außerdem sind Sie Mitglied im Rechnungsprüfungsausschuss und im Aufsichtsrat der Stadtwerke Bamberg GmbH sowie Mitglied im Stadtgestaltungsbeirat und im Koordinierungskreis Bahnausbau. Zudem waren Sie von 2002 bis 2006 und sind nun erneut seit 2020 Vorsitzender Ihrer Fraktion im Stadtrat.

Ihre Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung wurden bereits 2014 mit der Dankurkunde gewürdigt. Heute darf ich Ihnen die Kommunale Verdienstmedaille überreichen. Zu dieser Auszeichnung gratuliere ich Ihnen sehr herzlich.